



ÉTÉ 2022 SUMMER

279, Boul. d'Anjou, Châteauguay, QC, J6J 2R4
450-699-6779 www.acrobategym.com



COURS/ CLASSES	HORAIRE/ SCHEDULE	SESSION *9 SEMAINES/WEEKS*	PRIX/PRICE + 30\$ frais d'inscription **
GYM 3-4 ANS GYM 5-6 ANS GYM 7-9 ANS GYM 10+ CIRQUE 3-4 ANS CIRQUE 5-6 ANS CIRQUE 7-9 ANS CIRQUE 10+	LUN/MON 18H - 19H30 OU/OR	27 JUIN	180\$
	MAR/TUES 18H - 19H30 OU/OR	28 JUIN	
	MER/WED 18H - 19H30 OU/OR	29 JUIN	
	JEU/THURS 18H - 19H30	30 JUIN	

COURS/ CLASSES	HORAIRE/ SCHEDULE	SESSION *9 SEMAINES/WEEKS*	PRIX/PRICE + 30\$ frais d'inscription **
PRÉPARATION CIRQUE AVANCÉ	MAR/TUES 18H - 20H + JEU/THURS 18H - 20H	28 JUIN	330\$
PRÉ-DÉFI (4-7 ANS/YRS)	MAR/TUES 18H - 20H + JEU/THURS 18H - 20H	28 JUIN	
PRÉ-COMPÉ (8+ ANS/YRS)	MAR/TUES 18H - 20H + JEU/THURS 18H - 20H	28 JUIN	

COURS/ CLASSES	HORAIRE/ SCHEDULE	À PARTIR DU/ BEGINING	PRIX/PRICE + 30\$ frais d'inscription **
GYM À LA CARTE TOUS LES AGES/ ALL AGES	JEU/THURS 20H30 - 22H	30 JUIN	CHAQUE VISITE/PER VISIT 15\$ (Les enfants de 13 ans et moins doivent être accompagnés d'un adulte / Children 13 and under must be accompanied by an adult)

* Durée – Duration *

9 semaines – Le prix prend en considération que les enfants auront deux semaines de vacances durant l'été. Ces semaines sont prises au choix de la famille.

9 weeks - The price takes into consideration that the children will have two weeks of vacation during the summer. These weeks are taken at the choice of the family.

** Frais d'inscription – Registration fee **

L'affiliation couvre la période du 1er septembre au 31 août et payable lors de la première inscription à l'année gymnique, ce frais est non-remboursable.

Your affiliation is valid from September 1st until August 31 and is payable upon the first registration of every gymnastics year. The affiliation fee is non-refundable.

Fermeture en cas de force majeure – Closure in case of emergency measures

En cas de fermeture forcée, nous ne ferons aucun remboursement. Dans ce cas d'exception, les cours seront crédités pour la session suivante.
In case of forced closure, we will not make any refunds. In this case of exception, the classes will be credited for the next session.

Annulation – Cancellation

Pour annuler votre inscription, vous devez transmettre un avis écrit à info@acrobategym.com. Votre inscription sera annulée dès la date de l'envoi de l'avis et une pénalité de 10% sera appliquée.

To cancel your registration, you must send a written notice to info@acrobategym.com. Your cancellation date corresponds to the date notice was sent and a penalty of 10% will be applied.